



TEMUCO, SLP. 19-VII-1983. 698.44 c9

EN TEMUCO:

Exitoso Estreno "Off Santiago" Tuvo la Obra "Ultima Edición"

■ La pieza, que se mostrará desde el jueves en el Camilo Henríquez, fue estrenada en el Colegio Alemán de Temuco el fin de semana pasado.

Muy satisfecho del estreno "off Santiago" de "Última Edición" está el elenco que puso en escena la pieza de Jorge Marchant y que dirige Fernando González. Se presentaron el viernes y sábado pasado en el Colegio Alemán de Temuco iniciando oficialmente su temporada.

De las seis actrices, (Kerry Keller, Silvia Santelices, Anita Reeves, Claudia di Girolamo, Consuelo Holzapfel y Maricarmen Arrigorriaga), fue Consuelo la que acaparó la atención del público en las calles, en el mercado y en el lugar al que fueran. Se debió a su actual participación en la teleserie "El juego de la vida", de TVN, lo que la ha transformado en artista muy popular en el sur. El resto de las actrices, aunque también trabajan en telenovelas, lo hacen en Canal 13, cuyas emisiones no llegan a Temuco.

El director, Fernando González, cuenta que fue un gran éxito; que les pidieron hacer una tercera función, pero todos tenían compromisos adquiridos de antemano para el lunes.

— Nos fue realmente bien. La gente rió mucho. Con risa reflexiva, que es lo que nosotros queríamos; ese era nuestro objetivo primero. Además, fue muy rico encontrarse con tanta gente conocida, desde los tiempos en que yo estaba con los Itinerantes. Incluso querían que hiciéramos clases prácticas. Desgraciadamente todo fue muy rápido. Por ejemplo, el día que hicimos la última función terminamos como a las nueve y a las diez ya estábamos en el tren de regreso a Santiago.

— En un principio pensé que esta obra era mucho más para Santiago, por



Kerry Keller y Silvia Santelices caracterizadas como la directora y la editora de la revista femenina "Gracia". Una escena de "Última Edición" que se estrena el jueves en Santiago.

el hecho de ambientarse en una revista femenina capitalina. Pero no fue así. Es una pieza bastante más universal que lo que creí. No es necesario ser de aquí para gozarla. Claro que, como se trata de conflictos humanos, estos se pueden desarrollar en cualquier ámbito.

Por su parte el autor, Jorge Marchant, está muy feliz.

— Es que nunca había tenido la experiencia de ver y oír a tanto público

(fueron más de mil personas a la sala del Colegio Alemán) reír, entretenerte y celebrar algo que he escrito yo. Es la primera vez que salgo de Santiago con algo mío. Fue una sensación muy cálida, muy impactante. Es como tomar conciencia de lo que es ser un dramaturgo, un comunicador. Es sorprendente ver las reacciones de la gente.

"Última Edición" será estrenada en Santiago este jueves, en la sala Camilo Henríquez.

Exitoso estreno "Off Santiago" tuvo la obra "Última Edición". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exitoso estreno "Off Santiago" tuvo la obra "Ultima Edición". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)